

Schadow Basketball am Ende der Saison 23/24

Schadow wieder erfolgreichste Schule Berlins!!!

Veränderungen zu Beginn der Saison und die Tatsache, dass die vorherige Saison kaum zu toppen sein würde, hatten schon am Ende des Sommers 23 zu der Annahme geführt, dass diese Saison „nicht leicht“ werden würde –

Die Vor- und Zwischenrundenturniere bestätigten dann leider diese Annahme und viele Verletzungen der Leistungsträger in praktisch allen Teams vor der Endrunde gaben leider keinen Anlass zu Optimismus...

Aber man soll die Hoffnung ja nie aufgeben und immer (!) weiter kämpfen - und mit dem oft notwendigen Quäntchen Glück – war ja vielleicht doch zumindest die ein oder andere Platzierung auf dem Treppchen möglich...?

Doch dieses Quäntchen Glück fehlte uns in dieser Saison praktisch leider komplett... ☺ !

- Jungen WK I Vizemeister (Finalniederlage mit 1 Punkt)
- Jungen WK II Vizemeister (Finalniederlage mit 3 Punkten)
- Jungen WK III Vizemeister (Finalniederlage nach Verlängerung)

dazu:

- ein 2. Platz in der Masterrunde unseres WK III-2 Jungen Teams und
- ein 3. Platz bei der Berliner Meisterschaft WK III Mädchen
(bei ihrer Premiere!)

- das ist großartig und etwas worauf alle Beteiligten super stolz sein können
Und: das sind Erfolge, um die uns alle anderen Schulen Berlins beneiden!

... und doch wollten wir die Saison nicht als „Schadow Vizekusen“ beenden und so gaben unsere WK IV Jungs im letzten Spiel (nicht nur) der Saison im Finale wirklich alles, kämpften und siegten in (vor)letzter Sekunde mit 29:27 und krönten die Saison und sich selber damit zum

Berliner Meister der Saison 23/24 – Glückwunsch!!! ☺

(und sicherten uns erneut den WK IV Titel, den wir seit 2019 innehaben!)

... und so endete diese Saison erneut (und unerwartet) super erfolgreich.

Doch nach der Saison ist immer vor der Saison. Zur neuen Saison wird sich manches ändern, manches bleibt erhalten – die Weichen sind gestellt. Die Durchführung der AG und des Frühtrainings darf als gesichert gelten und auch die Übernahme der Organisation und das Coaching der Teams sind auf einem guten Weg. Vor allem aber bleibt der Stamm der engagierten Schadow Basketballer:innen, die z. T. seit Jahren viel „Blut und Schweiß“ (und Zeit) in diese Erfolge unserer Schule investiert haben, erhalten. Es wird wieder Abgänge geben, es wird wieder Verletzungen geben, aber es wird auch Rückkehrer geben und vor allem auch wieder neue Basketballer:innen und so heißt es auch am Ende dieser Saison wieder:

SCHADOW – GO!

Zum Abschluss möchte der Coach Dank sagen:
Danke an alle Basketballer:innen für ihren Einsatz über all die Jahre!!!

Besonderer Dank ausnahmsweise einmal auch namentlich
(aber auch im Namen aller Teams – denn: Basketball = Teamsport !!!)

an:

Ole, Valentin und Lennard (alle 9b),

- die seit 5 Jahren (seit der 5. Klasse! -

und in dieser Saison in gleich drei (!) Altersklassen (WK III, II und I!)

ihre Teams getragen haben

DANKE !

Coach Roth